

Les données révèlent une nette augmentation des décès dus au choléra

Dossier de la rédaction de H2o
September 2024

L'Organisation mondiale de la santé (OMS) a publié des statistiques mondiales sur le choléra pour 2023, qui montrent une augmentation des cas et des décès. En 2023, le nombre de cas de choléra signalés a augmenté de 13 % et les décès de 71 % par rapport à 2022. Plus de 4 000 personnes sont mortes l'année dernière de cette maladie évitable et facilement traitable. 45 pays ont signalé des cas, un chiffre en hausse puisqu'ils étaient 44 l'année précédente et 35 en 2021. 38 % des cas signalés concernaient des enfants de moins de cinq ans. Les conflits, les changements climatiques, l'insuffisance des installations d'eau potable et d'assainissement, la pauvreté, le sous-développement et les déplacements de population dus aux conflits émergents et récurrents et aux catastrophes naturelles sont autant de facteurs ayant contribué à la recrudescence du nombre de flambées épidémiques de choléra l'année dernière.

OMS